



UDS

Universidad Del Sureste

6^{to} Cuatrimestre Bachillerato
administración De Recursos Humanos

ADMINISTRACION

Profesor: Carlos Rodrigo Guillen

Alumna: Dayrani Norleth Mazariegos
Borrallas

Ensayo

Las Consecuencias de los comportamientos y decisiones

Los padres deben enseñar a sus hijos a tomar las decisiones correctas en cualquier situación que ellos enfrenten, reconociendo cuales fueron las causas y lo que tendrá por consecuencia lo que hicieron, y así prevenir que vuelva a suceder evitando cualquier tipo de mal comportamiento o abuso.

Las decisiones que cada una de las personas toman día a día tiene consecuencias ya sean buenas o malas, nuestras capacidades nos llevan a tomar buenas o malas decisiones, por ejemplo lo que va a comer, si decide comer algo no nutritivo puede que enferme, o decidir que le regala a un amigo en su fiesta de cumpleaños, esas decisiones tan simples nos llevan a distintas partes diferentes, tener en cuenta que una mala decisión puede tener consecuencias malas, si hoy decides salir de fiesta con tus amigos, gastas todo el dinero que tenías destinado para otra cosa, ahí sabrás que esa decisión que tomaste no fue la más adecuada, y a partir de eso al presentarse una situación similar, tu decidirás si quieres repetir la misma situación difícil o tomaras una mejor decisión que no te presentara problemas a futuro,

Como bien dice una de las leyes de física, a toda acción representa una reacción, vamos a poner un ejemplo, te encuentras de mal humor y una persona te dice algo que te hace enojar a un más y tu reaccionas de una manera nada adecuada, insultas a esta persona o le dices cosas feas, después de un rato te das cuenta de lo que hiciste y la persona ya no quiere hablar contigo, y arruinas la relación que esta persona y tu tenían de hace tiempo, te das cuenta de que no pensar mejor las cosas antes de decirlas puede tener consecuencias muy grandes que después puedes estar lamentando, después puedes pedirle perdón a esa persona y decirle que ya no te comportaras así, puede que la persona te disculpe pero ambos sabrán que puede suceder de nuevo en cualquier momento, y como bien dicen, si se sacude en el campo una almohada llena de plumas, es imposible recogerlas todas.

Se dice que somos esclavos de nuestras malas decisiones y dueños de las buenas, si tomas una buena decisión tendrás la tranquilidad de saber que todo está bien, y disfrutaras del resultado o producto de tus buenas decisiones, pero al equivocarte llevaras el peso de ese resultado, no estarás tranquilo y te atormentaras, somos dueños de nuestro propio destino, de cómo vivimos y como nos sentimos.

Desde pequeños sabemos que debemos asumir las consecuencias que produzcan nuestras decisiones, por eso es que de niños nuestros papas castigan los malos comportamientos, o cualquier cosa que hagamos mal, y gracias a eso sabemos que cosas están mal y cuales están bien, y como dicen, nadie nace sabiendo, todo lo aprendemos con nuestras propias decisiones o nuestros actos , aprendemos que todo tiene consecuencias, algunas hasta pueden ser castigos de la ley o cosas peores, pero eso lo vamos aprendiendo poco a poco durante nuestra vida. Aunque no todo parece ser malo, en algunas ocasiones podemos llegar hacer cosas que parezcan buenas y al final resulten estar mal, o simplemente nos engañen para hacer algo que desconocemos, al no saber corremos el riesgo de que salga mal y resultemos castigados.

Nuestros padres siempre quieren lo mejor para nosotros, y por eso nos aconsejan y nos llevan por mejor camino y no ser castigados, pero como es que ellos saben que sucederá y nos advierten de no hacer cosas, pues ellos son más grandes que nosotros y ya pasaron por todas esas cosas, hablan guiándose de su experiencia y de las cosas que ellos ya pasaron, claro que ellos tampoco lo sabían cuando eran jóvenes, todo se aprende viviendo, experimentando y escuchando. Por eso siempre hay que escuchar de la gente más grande, porque ellos son los mejores consejeros, y siempre quieren vernos bien.

Al iniciar a trabajar en cualquier empresa, previamente necesitas tener los conocimientos para entrar trabajar en esa empresa en el puesto deseado o haciendo el trabajo del cual ya tenga el conocimiento de lo que tiene que hacer, si alguien inicia a trabajar sin tener ningún tipo de conociendo de que se tiene que hacer, o simple mente solo entra por entrar, esto no tendrá un buen resultado, pensemos que esta persona que no tiene ningún tipo de conocimiento del trabajo

que se le encomendó trabaja cortando árboles, esta persona no sabrá cómo usar la cortadora, se corta el brazo, o cualquier extremidad de su cuerpo, la empresa directamente tendrá que hacerse responsable, y sería un gasto que pudo haber evitado, sabiendo que la persona no tiene los conocimientos necesarios para laborar. Después la persona no podrá trabajar en ningún otro lado porque le falta un brazo o una pierna por la irresponsabilidad de ambas partes, la empresa y el trabajador.

En conclusión, las decisiones son algo muy delicadas, porque al equivocarse corremos grandes riesgos, como de terminar sin dinero, en la cárcel o sin alguna extremidad, pero, por el contrario, al tomar buenas decisiones tendremos la tranquilidad y el resultado de aquello que hicimos bien. Todo tiene una reacción, una palabra, un número, un paso, todo, pero solo nosotros somos dueños de lo que pasara en un futuro, nosotros creamos o destruimos nuestro futuro, nuestras decisiones nos llevan a donde queremos o donde merecemos estar gracias a nuestros actos y decisiones.